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Centro storico
Ripavimentazione

ad alto costo

DA VENT’ANNI è nelle scuole di ogni ordine e grado per la promo-
zione delle raccolte differenziate: Gesenu, in collaborazione con l’as-
sessorato all’Ambiente, si accinge alla premiazione degli elaborati grafi-
ci del progetto «Matita verde», avviato ad inizio d’anno scolastico nel-
le Elementari e Medie per stimolare e sensibilizzare i più piccoli e le
loro famiglie. La cerimonia è in programma domani mattina, alle ore
10, nella scuola primaria della frazione di Pantalla: il nuovo progetto
didattico, dopo le colorate campagne degli anni precedenti (da «Cam-
pane colorate» a «Ragazzi ricicloni», fino a «Chi è il più bello del rea-
me?»), consisteva in una campagna grafica rivolta alla città per promuo-
vere raccolte differenziate e comportamenti corretti di separazione e
conferimento dei rifiuti. Un vero e proprio concorso, dove i migliori
disegni e slogan prodotti dai ragazzi si sono tramutati in manifesti da
affiggere nel centro storico. Una giuria di professionisti ha selezionato
le migliori opere. Alla cerimonia di premiazione parteciperanno l’as-
sessore uscente Marta Cardoni ed il presidente di Gesenu Graziano
Antonelli. «I risultati raggiunti in questi anni — hanno affermato — ci
danno ragione sia sul piano pratico, relativo cioè alle soddisfacenti per-
centuali raggiunte, sia su quello della consapevolezza individuale e col-
lettiva».

UN FINE SETTIMANA ricco di no-
vità, promettenti ma anche sorprenden-
ti. L’inaugurazione della nuova area in-
dustriale del capoluogo, infatti, ha mes-
so in risalto due aspetti: l’importante
concorso dei privati del Consorzio
«Bep» nella realizzazione delle opere di
urbanizzazione e la volontà del sindaco
Francesco Lombardi di considerare
chiusa l’esperienza del Pip (Piano inve-
stimenti produttivi) per passare ad un
sistema più flessibile. Si comincerà
dall’area industriale di Ospedalicchio,
per la quale il Consiglio comunale ha
già adottato il Pip. Ancora più eclatan-
te, però, si è rivelata l’assemblea pubbli-
ca voluta dall’assessore Moreno Marchi
per la presentazione degli interventi
nel centro storico. E’ stato annunciato
che la Giunta Lombardi pensa ad un in-
tervento di ripavimentazione dei vicoli
(con il primo lotto già finanziato) secon-
do un criterio di uniformità che com-
porterà una nuova pavimentazione an-
che per la centrale piazza Mazzini. Il co-
ordinatore del gruppo tecnico, architet-
to Gianluca Falcinelli, ne ha spiegato i
motivi: storici e di arredo urbano, per
cui si mira ad uniformare i materiali
per la ripavimentazione dei vicoli con
quelli della piazza, dove verrà realizza-
ta una linea di demarcazione tra il cen-
tro originale dell’anno Mille, polarizza-
to intorno alla chiesa di Sant’Angelo,
per distinguerlo da quello successivo di
almeno tre secoli polarizzato sulla chie-
sa di Santa Croce. Si rimette così mano
alla pavimentazione, con costi ancora
da valutare, di piazza Mazzini, oggetto
di un intervento che negli ultimi 20 an-
ni è costato oltre 3 miliardi di lire.

LA NUOVA ipotesi, oltre a smentire
clamorosamente le scelte dei sindaci
Brozzi e Bogliari, è stata criticata anche
dalla Soprintendente ai Beni culturali
dell’Umbria, Vittoria Garibaldi, che ha
sollecitato il Comune ad affrontare i
problemi delle facciate degli edifici pri-
ma delle nuove pavimentazioni.

m.s.

— ASSISI —

MOVIMENTI per due incroci (di
quelli «brutti»), ancora attesa
per la Strada 249. La Provincia

di Perugia interverrà per ridisegnare due
svincoli, ad Assisi e a Viole, che quotidia-
namente creano non pochi problemi agli
automobilisti e anche ai pedoni; inter-
venti che hanno ottenuto il via libera, sul
Piano urbanistico (relato-
re l’assessore Moreno For-
tini), dalla municipalità di
Assisi. I lavori riguarde-
ranno le intersezioni fra
via Madonna dell’Olivo e
via san Benedetto (direttri-
ce fondamentale per il col-
legamento con la zona resi-
denziale Est) e quella, alle porte di Viole,
con via Renaiola che scende poi verso Ri-
votorto e che è importante anche per rag-
giungere la Centrale Umbra.
All’altezza di via san Benedetto verrà am-
pliata la zona dell’intersezione (c’è l’ipote-
si di spostare anche una edicola dedicata
alla Madonna) in modo da rendere meno

pericoloso l’accesso e il collegamento con
l’area residenziale, ma dove sono presen-
ti anche strutture scolastiche e ricettive.
Miglioramenti in vista anche per l’acces-
so a via Renaiola, oggi caratterizzato da
un dislivello e da un tratto piuttosto stret-
to che crea disagi e situazioni di pericolo-
sità. Intanto non si arrestano le polemi-
che su Torgiovannetto e la riapertura del-

la Provinciale Assisi-Spel-
lo. Anche la Prefettura si
sta interessando alla frana
di Torgiovannetto e alle
problematiche che la chiu-
sura della Provinciale 249
sta causando ai cittadini.
Lo comunica il Comitato
dei cittadini che è stato

convocato nella sede della Prefettura di
Perugia dal vicario, dotto Diego Vanella,
che ha voluto conoscere tutti i vari pas-
saggi dell’annosa vicenda. «Abbiamo fat-
to presenti — fa sapere il Comitato — tut-
ti i vari passaggi che la questione ha attra-
versato dal 2003 ad oggi, senza portare ri-
sultati. L’interessamento della Prefettu-
ra ci ha fatto particolarmente piacere per-

ché un’istituzione di alto livello ha avuto
almeno il buon senso di ascoltare la dispe-
razione e le ragioni tecniche che ci spin-
gono a chiedere la riapertura controlla-
ta». Sconcertante è stato definito dal Co-
mitato il comportamento di Provincia,
Regione e Comunità montana, trincerate-
si dietro lo slogan della sicurezza dei citta-
dini, senza dare alcuna risposta né di
buon senso, né tanto meno tecnica, ri-
spetto alla richiesta di riapertura con se-
maforo e sbarre della 249.

«OLTRETUTTO pur parlando di con-
divisione di tutto il percorso anche da
parte dell’amministrazione comunale —
fa notare il Comitato — il sindaco Ricci
(nella foto), che non ha partecipato alla
conferenza stampa di giovedì, ha fatto sa-
pere che la riapertura controllata deve es-
sere all’ordine del giorno del prossimo
‘tavolo’ tecnico, che dovrà prendere in
considerazione la richiesta del Comitato.
Auspichiamo che la proposta del sindaco
venga presa in seria considerazione».

M.B.
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INCROCI
A parte la «grana»
di Torgiovannetto

novità in vista
per la viabilità urbana

Todi, premiata l’educazione civica
Marchio Gesenu per un concorso

��������	
�������������
���	������������
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Ricci «puntella» la frana
Il Comitato: sì al ‘tavolo’ per riaprire la 249

AI MONTECASTELLESI un premio per il senso civico: nel
corso del primo quadrimestre dell’anno in corso hanno portato
la raccolta differenziata al dato record del 41 per cento. La noti-
zia giunge direttamente dal primo cittadino, Roberto Cerqua-
glia, che ribadisce il superamento della soglia del 40 per cento,
parametro minimo obbligatorio prescritto dal decreto Ronchi
per il 2007. Il risultato è tanto più positivo se si considerano i
dati di raccolta differenziata degli anni precedenti: dal 17,80 per
cento nel 2003 al 23,20 per cento dell’anno successivo, dal 30,90
per cento nel 2005 al 35,80 per cento nel 2006. Il record degli
ultimi mesi è il prodotto, come spiega il sindaco, di iniziative
continue finalizzate alla sensibilizzazione dei cittadini al rispet-
to dell’ambiente, come la distribuzione di opuscoli informativi e
l’organizzazione di apposite lezioni nelle scuole del territorio.
Inoltre il servizio è stato recentemente potenziato con 3 campa-
ne da 1.200 litri per la raccolta di carta, vetro, plastica e lattine,
posizionate a Madonna del Piano ed in località Peschiera. Incre-
mentato anche il numero dei «composter», consegnati alle fami-
glie in comodato d’uso per la produzione del compostaggio do-
mestico.

MONTE CASTELLO DI VIBIO

Raccolta differenziata record
Il paese è un modello


